



Kleine Anfrage an den Regierungsrat des Kantons Uri zum

Winterdienst

Fuss- und Fahrradweg Umfahrungsstrasse, Schattdorf

Im Jahr 2014 wurde der Fuss- und Fahrradweg an der Umfahrungsstrasse in Schattdorf eröffnet. Er ist schön angelegt und daher sehr beliebt und sehr stark frequentiert.

Nun wird auf dem Fuss- und Fahrradweg kein Winterdienst gemacht. Auf der Strecke vom Manor bis zur Landi ist dies kein Problem. Da können die Fussgänger wie auch Fahrradfahrer auf das Trottoir der Umfahrungsstrasse ausweichen. Auf der Teilstrecke von der Landi bis zur Ruag sieht das anders aus. Das Trottoir wurde sofort zurückgebaut. Diesen Winter hat sich nun gezeigt, dass der Weg sehr lange schneebedeckt und teilweise vereist war. Die Fahrradfahrer wichen auf die Strasse aus. Aber den Fussgängern blieb nichts anderes übrig, als sich langsam und vorsichtig über den schlechten Weg zu bewegen.

Gemäss Artikel 131 der Geschäftsordnung des Landrats des Kantons Uri ersuche ich den Regierungsrat des Kantons Uri um Auskunft über folgende Fragen:

1. Wieso wurde das Trottoir im Bereich Landi – Ruag sofort zurückgebaut?
2. Was für Änderungen sind auf den nächsten Winter geplant?
3. Ist der Regierungsrat bereit den Winterdienst, mindestens für das Teilstück Landi – Ruag, zu garantieren?
4. Was muss verändert werden, dass ein Winterdienst möglich ist?

Für die Beantwortung meiner Fragen danke ich Ihnen bestens.

Daniela Planzer-Nauer, Landrätin CVP Uri

Schattdorf, 12. März 2015